

## Corriente Social Cristiana

## Llamamiento urgente a los gobiernos de la Generalitat y de España para mejorar las condiciones de vida de nuestros niños y jóvenes

La Corriente Social Cristiana, "La Corriente", demanda una acción integral inmediata de los gobiernos para la urgente mejora de las condiciones de vida de los niños y jóvenes.

Desgraciadamente, en nuestro país hay cada vez menos jóvenes y niños como consecuencia de la crisis de natalidad y la promoción del aborto.

A pesar de este hecho, somos el país de Europa con mayor pobreza infantil junto con Bulgaria y Rumanía, con el agravante de que mientras que estos dos países la han reducido, en España ha aumentado.

Nuestro paro juvenil duplica la tasa general y se encuentra entre los más altos de Europa. Además, un porcentaje significativo de jóvenes ni estudia ni trabaja. La tasa AROPE, que mide la pobreza y las carencias básicas, se ha reducido en los últimos años excepto entre los más jóvenes, donde se mantiene en un preocupante 16%.

Los salarios de los jóvenes de 20 a 24 años (1.265 euros brutos mensuales) y de 25 a 29 años (1.705 euros) son insuficientes en relación con el coste de la vida y de la vivienda, lo que hace casi imposible la emancipación y la creación de un nuevo hogar. De hecho, la renta neta por persona en el grupo de hasta 29 años es inferior a la de los jubilados. La de estos últimos, casi iguala a la del grupo de 30 a 44 años, con solo 100 euros de diferencia anual.

Hoy en día, las agresiones sexuales tienen una prevalencia más alta entre los menores; son víctimas principalmente chicas de 14 a 17 años. Además, el suicidio y las enfermedades mentales se ceban especialmente en la población más joven, sobre todo los hombres.

La cita de referencias podría continuar. **Ante esta situación alarmante, exigimos**:

• A la Generalitat y al Gobierno español: la implementación inmediata de un plan urgente y coordinado de medidas que mejoren sustancialmente las condiciones de vida de los jóvenes, especialmente en los ámbitos mencionados, y la dotación de los recursos públicos necesarios para revertir las políticas que han perjudicado a este colectivo.

Síguenos en:













• A los jóvenes: que se organicen para reclamar estas mejoras en sus condiciones de vida. Desde el Corriente Social Cristiano, ofrecemos nuestro apoyo y solidaridad en esta acción de justicia y ponemos nuestros recursos y experiencia a disposición de los jóvenes que quieran unirse a esta reivindicación.

Es imperativo actuar ahora para garantizar un futuro digno para los niños y jóvenes.

## **Corriente Social Cristiano**

21 de febrero de 2025

